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EXPTE. D- 2 3  7- 114-15 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo Provincial, para que a través del organismo competente informe de 

manera escrita a este Honorable Cuerpo en forma urgente y por escrito a los siguientes 

interrogantes: 

1.4  
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ad 

Baque Fp5nte Rovador 
CAmRro8 ciput4CS Bs.. 

Informe sobre las bases de datos con las que cuenta la Dirección Provincial de 

Programación y Gestión Municipal de la Subsecretaría de Asuntos 

Municipales del Ministerio de Gobierno de la Provincia de Buenos Aires. 

Especificando la información detallada de todos campos que componen la 

misma.- 

Indique de qué manera llevan adelante la confección de dicha base de datos, 

detallando la manera en que obtienen dichos datos.- 

Informe si dicha base de datos es de acceso público, yen su caso el modo de 

ingresar a la misma.- 

Informe a quién corresponde la casilla de correo electrónico 

cdi@gob.gba.gov.ar  , y quién es la persona responsable de la misma.- 

Indique específicamente si desde la Dirección Provincial de Programación y 

Gestión Municipal de la Subsecretaría de Asuntos Municipales del Ministerio 

de Gobierno de la Provincia de Buenos Aires han solicitado al representante de 

algún Consejo Escolar de la provincia que brinde información para actualizar 

sus bases de datos. En caso afirmativo, indique si solicitaron expresamente que 

indiquen si solicitaron los siguientes datos: nómina de los Consejeros 

Escolares con los respectivos Partidos Políticos, Autoridades y los referentes 

oliticos de cada uno, a nivel Nacional, Provincial y Municipa 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

El presente Proyecto de Solicitud de Informes, tiene como finalidad obtener información 

para entender los motivos por los cuales la Dirección Provincial de Programación y Gestión 

Municipal de la Subsecretaría de Asuntos Municipales del Ministerio de Gobierno de la 

Provincia de Buenos Aires busca obtener ciertos datos relativos a los Consejeros Escolares. 

El día 6 de Agosto del corriente año, han llegado a representantes de diferentes Consejos 

Escolares de la Provincia de Buenos Aires un e-mail desde la casilla cdi@gob.gba.gov.ar  y 

firmado por Eduardo Ferrari en carácter de Direttor Provincial de Programación y Gestión 

Municipal de la Subsecretaría de Asuntos Municipales del Ministerio de Gobierno. En dicha 

comunicación solicita textualmente que "tenga a bien enviarnos una nómina actualizada de los 

Consejeros Escolares de su distrito, actualmente en funciones (períodos 2011-2015 y 2013-

2017), con los respectivos Partidos Políticos, Autoridades y de ser posible, los referentes 

políticos de cada uno, a nivel Nacional, Provincial o Municipal. Amerita la presente, la 

necesidad de mantener actualizada nuestras bases de datos y página web". Cabe entonces 

preguntar, ¿Para qué un organismo estatal necesita información puntual sobre referencias 

Nacionales, Provinciales, o Municipales?, ¿Por qué un funcionario de segundo orden necesita 

estar enterado de las situaciones internas de los representantes políticos electos por la 

Necesitamos una respuesta desde el Poder Ejecutivo Provincial para lograr entender este acto, 

cuanto menos, confuso.- 

ciudadanía?. Resulta extraño que después de más de 30 años de democracia ininterrumpida tenga 

que referirme al fimcionamiento del sistema republicano, ni a los derechos, reconocidos 

constitucionalmente, que sospecho puedan ser vulnerados por actitudes como la señalada. 

Por todo lo expuesto solicito a esta Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de 

Buenos Aires, me acompañe con su voto afirmativo.- 
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Enviado el: 
Para: 	

tutwies. 06 de agosto de 2014 12:47 p.m 
CM 

Asunto: 	
Nrnuni Consejeros Escolares 

Estimado/a representante 
del Consejo Escolar: 

Me dirijo a usted con el fin de solrcitarle tenga a bien enviarnos una nómina actuaz4 & :•1 
Consejeros Escolares de su cl.strto, actualmente en funciones (periodos 2011-2015 y 2013-20171, r„..:-1

-1  
respectivos Partidos Políticos, Autoridzdes y de ser posible, los referentes políticos de cada uno. a n 
Nacional, Provincial o tvlunicp3t 

Arnerita la presente, [3 neces:dad dt. mantener actualizada nuestras bases de datosy rt1C-2 

Sin otro particular, lo saludo muy intenzamenze 
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Eduardo Ferrar' 
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